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最近、森友学園問題で安倍首相夫人

が批判されております。首相を補佐す

る立場であるのに足を引っ張ってい

ると言われておりますが、国際的な舞

台では、重要な役割を果たしておられ

るのではないでしょうか。 

ロータリークラブも国際的なシー

ンでは、夫婦同伴ということが多いと

思います。日本の文化の中ではやや珍

しいかもしれません。当クラブにも夫

人の会があって、非常に活発に活動し

ています。主として、自分たちの文化

教養を高めるような、そういう活動が

中心になっていると思います。中には、

結構、よい企画もあって、私も夫人の

会に入りたいくらいです。 

今日は、ロータリアンの夫人はどう

いう役割があるのかという話をした

いと思います。皆さん、「ロータリー・

アン」というのをご存知ですか。アメ

リカでは、ロータリアンの夫人のこと

をロータリー・アンと呼んでいるよう 

です。 

これはロータリー百科事典からの

引用ですが、実は、ロータリーの奉仕

活動は、ロータリアンだけじゃなくて

夫人や女性の親族によって実施され

ておりまして、「ウィメン・オブ・ロ

ータリー」とか、正式な団体名として

「インナーホイール・クラブ」とか呼

ばれていて、毎年何百件という人道奉

仕プロジェクトを実施しているそう

です。学校や児童養護施設、老人施設

を支援する組織を設立したり、託児所

を日替わりで手伝ったりとかしてい

るそうです。この女性グループの活動

が、地元のロータリークラブの活動を

補助しているということですね。地元

のプロジェクトだけでなく、国際的な

奉仕プロジェクトもやっているそう

です。当クラブと夫人の会とで合同で

何か一つ単発的でもよいので事業を

やったらいいかもしれませんが、断ら

れそうな気もします。 

岐阜地区ロータリー 

合 同 謡 曲 会 開 催 

謡曲同好会 故金正司 

第 91 回恒例の謡曲発表会がホテ

ルパークで行われた。当クラブは超

ベテランの森会員、安藤会員のお 2

人と 4 年目を迎えた私と 3 名、他の

クラブと合わせ 32 名の参加であっ

た。当クラブの演目は「船弁慶」を 

披露した。夕刻からは全員で懇親会、

今回は当クラブがお世話役をさせて

頂いているので秋保会長に夕方より

参加いただき、幹事クラブ代表の挨

拶を頂いた。その内容が素晴らしく、

録音ができなかったことを残念に思

いました。謡曲の歴史、謡曲と取り

組んでいる全国のクラブ情報、謡曲

の文化を楽しむ素晴らしさなど内容

ある挨拶であった。 

皆さんもご存知のように秋保さん

の会長卓話は毎回素晴らしい話が集

約され、参加者の謡曲メンバーの

方々からは絶賛のお褒めの言葉を頂

いたことを報告します。岐阜中ロー

タリークラブの株がかなり上がりま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

長井義夫君 

 37 回目の記念日になります。二人

目の孫も誕生しました。感謝。 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 29 年 4 月 18 日(火) 

第1233回例会 第1151号

2016-17  RI テーマ 
人類に奉仕するロータリー 地元と海外の地域社会における 

独自のプロジェクトの実施を 

会 長 秋 保 賢 一 
幹 事 大 橋 哲 也 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数30名（出席免除2名）

本日出席16名 60.00％ 

[行事] 卓話『JAZZ について』 

長井義夫会員 

担当 副S.A.A.

 

第１２３２回 

平成２９年４月１１日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 我等の生業 

[ゲスト]  

[ビジター]  

 

第１２３４回 

平成２９年４月２５日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] 卓話 

担当 直前会長

 


